



Diputados aplazan proceso de elección de consejeros del INE hasta febrero

La Junta de Coordinación Política en la Cámara de Diputados anunció que va a suspender el proceso de elección de consejeros del Instituto Nacional Electoral, por lo menos será así hasta el próximo periodo ordinario de sesiones este próximo primero de febrero, esto lo tienen que hacer así para acatar una sentencia del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, quien revocó la convocatoria original porque estaba mal hecha.



<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AF0%2D5bddqmhSFWw&id=75F18D3264FEE48F%212232&cid=75F18D3264FEE48F&parId=root&parQt=sharedby&parCid=F660189078613ACD&o=OneUp>